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Réponses compte-rendu de réunion de Quartier 

Q3 CENTRE-VILLE 

 

 

Présents :   

- Délégué de quartier : Philippe BESNARD – Jean-Luc MARTINET 

- Excusée : Chantal PERGAY – DESCHAMPS (élue contact du quartier) 

- Représentants de la commune : Claude BAUDIN (Maire), Gérard LAVIGNE (Maire-
adjoint), Bruno GUISE (Maire-adjoint),  

Secrétaire de séance : Juliette PICHENOT 

Ordre du jour :  

- Point sur les travaux en cours ou programmés. 
- Questions-réponses des participants 

 
Réunion quartier Q3 du 11 octobre 2023  

 

Sujets abordés – réponses ACTIONS ECHEANCES 

1 Introduction : 

- Ouverture de la séance par Gérard LAVIGNE et monsieur Le 
Maire. 

En préambule de la réunion, monsieur le maire intervient pour 
présenter le dispositif Coclic’o. Dispositif mis en place par la mairie il y 
a 2 ans, relatif à l’inclusion numérique. Entièrement gratuit et ouvert à 
tous pour un accompagnement numérique (faire à la place de, 
accompagner, former). Des flyers sont à disposition en mairie pour 
toute information complémentaire. 

- Présentation du déroulé de la réunion par les délégués de 
quartier 

  

2 Rue des Fauvettes : stationnement gênant dans le virage avec la rue 
des Tourterelles 

Il est prévu de faire un marquage jaune dans le virage pour interdire le 
stationnement et de faire un marquage au sol avec des places de 
stationnement alternées rue des Fauvettes. Un rétrécissement de la 
rue à son entrée côté avenue de la Grande Côte est envisagé. 

OUI Printemps 
2024 

3 Avenue de la République : 

- Après la concertation sur l’avenue de la République, quelles 
sont les suites ? Peut-on envisager d’avoir des passages 
piétons surélevés dans l’esprit de ce qu’il y a à Pontaillac et qui 
est beaucoup plus sécurisant ? 

L’été prochain les bornes rétractables seront installées. La 
piétonisation de l’avenue se fera certainement les vendredis et 
samedis soir (horaires à définir). Pour les passages piétons cela sera 
étudié dans le réaménagement global de l’avenue. A savoir que s’il y a 
des passages piétons la rue ne sera plus en zone 20km/h. 

- Demande de refaire le marquage au sol des deux places de 
stationnement pour les médecins et la place PMR. 

 
 

A l’étude 
 
 
 
 
 
 
 
 

OUI 

 

 

/ 

 

 

 

 

 

 

Printemps 
2024 

4 Place de l’Océan : renforcer la signalétique sur la place autour des 
restaurants « La Terrasse » et le « Gueuleton » pour interdire la 

OUI Avant saison 
2024 
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circulation des vélos. 

5 Rue Samuel Besse : 

- Remettre les poteaux qui ont été enlevés près de la passerelle 

Ils seront remis et scellés 

- Repeindre avant saison les marches en blanc pour meilleure 
visibilité 

Sera fait avant la saison comme tous les ans 

 

 

OUI 

 

OUI 

 

 

Fin 2023 

 

Avril – mai 
2024 

6 Avenue de Courlay : la résidence Les Pins d’Alep au numéro 56 donne 
directement sur la piste cyclable sans aucun panneau à la sortie de la 
résidence, est-ce possible d’installer un STOP ou cédez le passage ? 

Il s’agit d’une voie privée desservant une résidence privative, les 
cyclistes sont donc prioritaires sur la piste cyclable. Les riverains de la 
résidence peuvent installer un panneau STOP ou Cédez le passage à 
la sortie de la résidence à leurs frais. 

NON / 

7 Rue Paul Mandin :  

- Dénivelé dangereux sur voirie 

Il s’agit de l’altimétrie de la voie. Pas de dangerosité si vitesse 
respectée 

- 30 rue Paul Mandin affaissement des pavés > problème d’eaux 
pluviales 

Les services iront voir sur place 

- Tailler arbres face au N°30 dont les branches dépassent chez 
administrés 

Le service espaces verts interviendra 

- Entre le 28 et le 30 remettre les potelets arrachés 

 

 

 

 

OUI 

 

 

     OUI 

 

OUI 

 

 

 

 

Fin 2023 

 

 

Automne 
2023 

Fin 2023 

8 Square Hayton : au niveau du passage qui mène à la plage, les arbres 
du propriétaire au-dessus du Judici font des coulures de mousse le 
long du mur. Est-ce possible de passer le karcher sur le mur et écrire 
un courrier aux propriétaires pour leur signaler la gêne occasionnée ? 

Une intervention du service propreté sera programmée et un courrier 
sera envoyé aux propriétaires. 

OUI Fin 2023 

9 Problème d’incivilité des camping-caristes qui stationnent devant 
l’école 

La mairie est obligée d’avoir des emplacements pour les camping-cars. 
Le stationnement devant l’école est autorisé uniquement sur la période 
estivale. Une vigilance accrue va être demandée à la Police Municipale 
pour éviter tout débordement. 

/ / 

10 Où en est le projet d’aménagement de la Grande Côte ? 

A ce jour l’aménagement de la Grande Côte est en phase d’étude 
auprès des différents intervenants. Les travaux se feront en 3 phases, 
à définir si la première phase commencera du parking de la Grande 
Côte ou du rond point de l’olivier. 

/ / 

11 Où en est le projet Béthanie ?  

Si Comopromotion ne dépose pas de permis respectant l’OAP avant la 
fin de l’année en mairie, la CARA reprendra le dossier pour retravailler 
le projet 

/ / 

12 Le projet de la résidence Les Bains a été annulé, quel est le devenir 
des bâtiments ? 

Suite au recours des Amis de Saint-Palais un promoteur a racheté les 
bâtiments et doit déposer son projet en mairie. 

/ / 
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13 Où en est le projet de la maison des associations ?  

L’Architecte des Bâtiments de France travaille sur le projet. Le bureau 
d’étude doit rendre le résultat des différents scénarios. La refonte 
totale du site gardera l’esprit de l’habitat actuel. 

/ / 

14 Où en est l’avancement du projet du Pôle santé ?  

Pour l’instant les délais sont respectés avec une livraison prévue sur 
avril mai 2024. 

Tout le bâtiment sera occupé par des médecins et paramédicaux. 

/ Mai 2024 

15 Qu’en est-il du sentier des Douaniers ? 

La purge généralisée en falaise au niveau des affleurements rocheux 
donnant sur la petite plage a été effectuée. Les services techniques 
ont renforcé la sécurité avec des panneaux d’interdiction d’accès. 

Le bureau d’études a mis en place un système d’auscultation pour le 
suivi des fissures au niveau du compartiment rocheux formant le pilier 
à l’entrée de la cavité et a installé un système d’alerte. 

Géolithe doit faire une note technique pour justifier des choix proposés 
auprès des services de l’état, en attente des autorisations de la DDTM. 

/ / 

16 Rue de la Conche :  

- Réfection des trottoirs 

Non car dans la rue le trottoir de droite en descendant est en bon état 

- Enfouissement des réseaux 

La réfection de la rue de la Conche n’est pas prévue au PPI 

- Remplacement des vieux lampadaires 

Pas prévu au budget pour le moment 

- 2 avaloirs en bas de la rue sont sous-dimensionnés 

Monsieur Guise et la responsable voirie se rendront sur place par 
temps de pluie pour voir quelles solutions techniques peuvent être 
mises en place. 

 

NON 

 

NON 

 

NON 

 

A l’étude 

 

/ 

 

/ 

 

/ 

 

/ 

17 Quel est le résultat de Géoptis sur la réfection des rues de la 
commune ? 

Le rapport rendu sert de base pour prioriser les travaux selon le degré 
d’urgence.  

/ / 

18 Ancienne Poste : entretien du jardin laissé à l’abandon, la mairie peut-
elle intervenir auprès des propriétaires ? 

Une intervention du service espaces verts sera programmée 

OUI Fin 2023 

19 Chemin du Rouge-Gorge, est-ce possible de boucher les nids de 
poule ? 

Sera inscrit dans la campagne de printemps. 

OUI Printemps 
2024 

20 Nettoyage des avaloirs : 

Est-ce possible de nettoyer les avaloirs situés : 

- Autour du Lac 

- Autour de Super U 

- Avenue Charles de Gaulle 

Une campagne sera faite sur tous les avaloirs de la commune  

OUI Fin 2023 

21 Concernant la gestion des eaux pluviales, il est prévu d’évacuer les 
eaux à la parcelle. Plusieurs techniques existent pour absorber les 
eaux de pluie directement sur les terrains. Il est également 
recommandé aux riverains de ne pas complètement imperméabiliser 

/ / 
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leurs terrains. 

22 Lac : 

- Signalétique à revoir autour du lac pour les vélos et sur les 
pistes cyclables. 

Un agent fera un relevé de terrain pour les panneaux à installer 

- Une des barrières en bois sur la balustrade du pont proche du 
Rancho a été cassée, est-ce possible de la remplacer ? 

- Autour du lac, en partant du rond-point du marché, en passant 
par les tennis jusqu’à la rue Paul Mandin, 7 éclairages publics 
sont en panne. 

Intervention des électriciens prévue. 

 

OUI 

 

 

OUI 

 

OUI 

 

Avant 
printemps 

2024 

Fin 2023 

 

Fin 2023 

23 Est-ce possible de renforcer la signalétique de la piste cyclable qui 
passe derrière les tennis avec des pochoirs blancs qui indiquent bien 
qu’il s’agit d’une piste cyclable ? 

 

OUI 

Printemps 
2024 

24 Rue Emile Grémeau, le panneau de « voie sans issue » est mal placé, 
est-ce possible de le mettre en début de rue ? 

OUI Fin 2023 

25 Est-ce nécessaire de laisser le panneau lumineux de la ville allumé 
toute la nuit ? 

L’intensité du panneau lumineux sera baissée de 50% de minuit à 7h 
du matin 

OUI Fin 2023 

26 Idée du poisson glouton très bonne, est-ce possible d’étendre l’action 
sur la commune ? 

Peut être envisagé selon opportunité 

/ / 

27 Etat dégradé du trottoir devant le 22 rue des Mouillères 

Nos services iront constater sur place pour suite à donner. 

OUI Fin 2023 

 

 


